



## AFANAS El Puerto y Bahía muy presente en la manifestación del CERMI en Sevilla

El 3 de diciembre, celebramos el Día Internacional de las personas con Discapacidad, por este motivo, nos reunimos las personas usuarias, familias, trabajadores y amigos, en Sevilla junto a multitud de asociaciones de toda Andalucía, para concentrarnos en la Plaza de España, para dar a conocer la difícil situación a la que nos enfrentamos todas las entidades de personas con discapacidad intelectual y del desarrollo de Andalucía.



A día de hoy el sector no está recibiendo de la Administración Pública la totalidad de lo acordado y se hace muy difícil hacer frente a los gastos y salarios, así que a partir del próximo año muchas entidades lo tendrán aún más complicado y los servicios se verán gravemente afectados.

Esperamos que con estas manifestaciones consigamos revertir esta situación, cuyo objetivo principal es exigir una financiación justa y sostenible para las entidades. Esta situación afecta de lleno a personas con discapacidad, profesionales, familias, proveedores etc.

## Distinción al CIMI Bahía de Cádiz por su gestión de recursos de justicia juvenil



Profesionales de la Judicatura, la Fiscalía, la Universidad, la Administración Pública y expertos pertenecientes a entidades colaboradoras responsables de la ejecución de las medidas judiciales en Andalucía, se han reunido en Sevilla para analizar la trayectoria durante 25 años, de la aplicación de la Ley 5/2000 en la Comunidad Autónoma de Andalucía en unas Jornadas, aunando el conocimiento técnico de los diferentes ámbitos y agentes de justicia juvenil.

Además se nos ha otorgado una distinción a todas las entidades que gestionan recursos de justicia juvenil, entre la que se encontraba AFANAS El Puerto y Bahía que se ha encargado de recogerlo José Carlos Albert, director del CIMI Bahía de Cádiz.

Las personas que realizaban las prácticas EPES han sido contratadas para la temporada navideña en Carrefour

El Área de Mayores de AFANAS el Puerto y Bahía disfruta de una zambomba gracias a los voluntarios de la Fundación La Caixa y la colaboración especial de la Asociación Amas de Casa «La Alegría»

Los Reyes de la Hermandad del Dolor y Sacrificio visitan a los tutelados de la Fundación de Apoyo de AFANAS

## El Área de Mayores de AFANAS El Puerto y Bahía disfruta de una zambomba organizada por los voluntarios de La Caixa

Los tres centros del Área de Mayores de AFANAS El Puerto y Bahía se han reunido para disfrutar de una zambomba inolvidable, organizada con el cariño del voluntariado de La Caixa y la colaboración especial de la Asociación de Amas de Casa Las Alegrías del Puerto. La música de los villancicos, interpretados con entusiasmo por Las Alegrías del Puerto, llenó de espíritu navideño a residentes, familias y asistentes. Además, los voluntarios de La Caixa nos deleitaron con un delicioso chocolate caliente acompañado de los dulces más típicos de estas fechas: pestiños y polvorones. Una tarde mágica también contó con la compañía de miembros de la Junta Directiva de AFANAS El Puerto Y Bahía , incluyendo a nuestro presidente, Antonio Dueñas.



## Usuarios de las prácticas EPES han sido contratados por Carrefour

Mari Carmen y Eidan han sido contratados para la campaña de Navidad por Carrefour Bahía (San Fernando) y Carrefour El Paseo (El Puerto de Santa María). Ambos han llevado a cabo este año 3 meses de prácticas en dicha empresa a través del Programa EPES (Experiencia Profesionales para el Empleo), financiado por el Servicio Andaluz de Empleo (Consejería de Empleo, Empresa y Trabajo Autónomo de la Junta de Andalucía). Programas como este son imprescindibles para facilitar la inclusión social y laboral de las personas con discapacidad. Gracias, Carrefour, por ser una empresa inclusiva y abrir siempre las puertas a nuestra entidad.

## Los Reyes de la Hermandad del Dolor y Sacrificio visitan a los tutelados de la Fundación de Apoyo de AFANAS



Sus Majestades los Reyes Magos de la Hermandad del Dolor y Sacrificio han venido hasta el Bar "La Alegría" para visitar a los tutelados de la Fundación de Apoyo AFANAS.

Como cada año llegan cargados de ilusión y regalos, para todas las personas tuteladas.

Agradecer desde aquí a la Hermandad que nos tengan tan presentes cada año y colmen de alegría y felicidad a todas las personas que forman esta Fundación.